



Mintransporte

Piden autorregular precios

En plena temporada de fin de año y ante el aumento de la demanda de viajes, el Ministerio de Transporte pidió a las aerolíneas que operan en Colombia autorregular los precios de los tiquetes aéreos. La ministra María Fernanda Rojas pidió a las empresas mantener una conducta responsable en materia tarifaria y respetar los techos establecidos. Asimismo, la Aeronáutica Civil hará un seguimiento a los precios para verificar que se mantengan dentro de los límites permitidos. FOTO: ARCHIVO EL TIEMPO

Ecopetrol

Se inicia proceso de gas importado por Coveñas

Ecopetrol anunció el inicio de la comercialización de 110 GBTUD de gas natural que será importado por el Terminal Marítimo de Coveñas, con entrega prevista a partir del primer trimestre de 2027. El proceso contempla contratos con una vigencia de 10 años y tiene como objetivo asegurar el suministro para los usuarios del interior del país.

Invima

Alerta por leche en polvo falsificada

El Invima activó una medida de seguridad tras detectar la circulación de leche en polvo falsificada en Colombia. La alerta se centra en el producto Proleche, el cual está siendo replicado y distribuido de manera ilegal, representando un riesgo potencial para la salud de los consumidores.